

Главная • Упражнения и ответы • Первая страница.  
Времена **to be** • Sequence of Tenses • Ключи • Карта сайта  
• PDF

← Предыдущая страница •• Следующая страница →

Упражнения: [156] [157] [158] [159] [160] [161] [162]  
[163] [164] [165] [166] [167] [168] [169] [170] [171]  
[172] [173]

Спряжение глагола **to be**

### в Present Simple Tense (Present Indefinite Tense)

Утверждение	Отрицание	Вопрос
I am	I am not	Am I?
He is	He is not	Is he?
She is	She is not	Is she?
It is	It is not	Is it?
We are	We are not	Are we?
You are	You are not	Are you?
They are	They are not	Are they?

#### *Личные местоимения*

Единственное число: I (я); you (ты); he / she /it (он, она, оно)

Множественное число: we (мы); you (вы); they (они).

#### **Краткие ответы на вопросы с глаголом to be в Present Simple Tense (Present Indefinite Tense)**

Am I?	Yes, I am — Да	No, I am not — Нет
Is he?	Yes, he is — Да	No, he is not — Нет
Is she?	Yes, she is — Да	No, she is not — Нет

Is it?	Yes, it is — Да	No, it is not — Нет
Are we?	Yes, we are — Да	No, we are not — Нет
Are you?	Yes, you are — Да	No, you are not — Нет
Are they?	Yes, they are — Да	No, they are not — Нет

**Упражнение 156. Вставьте глагол to be в Present Simple. Ответы**

1. What ... your name? — My name ... Shirley Frank. 2. What ... your address? — My address ... 175 Grand Central Parkway. 3. What... your phone number? — My phone number ... 718-1930. 4. Where ... you from? — I ... from New York. 5. I ... a pupil. 6. My father ... not a teacher, he ... a scientist. 7. ... your aunt a doctor? — Yes, she ... . 8. ... they at home? — No, they ... not at home, they ... at work. 9. My brother ... a worker. He ... at work. 10. ... you an engineer? — Yes, I ... . 11. ... your sister a typist? — No, she ... not a typist, she ... a student. 12. ... your brother at school? — Yes, he ... . 13. ... your sister at school? — No, she ... not at school. 14. My sister ... at home. 15. ... this your watch? — Yes, it ... . 16. She ... an actress. 17. This ... my bag. 18. My uncle ... an office worker. 19. He ... at work. 20. Helen ... a painter. She has some fine pictures. They ... on the walls. She has much paper. It ... on the shelf. The shelf ... brown. It ... on the wall. Helen has a brother. He ... a student. He has a family. His family ... not in St. Petersburg, it ... in Moscow.

## Top

**Упражнение 157. Переведите на английский язык, употребляя глагол to be в Present Simple. Ответы**

1. Как тебя зовут? — Меня зовут Аня. 2. Какой твой адрес? — Мой адрес: Оксфорд Стрит, 45. 3. Откуда ты родом? (... приехала?) — Я из Лондона. 4. Кто он (на фотографии)? — Это мой отец. 5. Как его зовут? — Его зовут Джон. 6. Где он? — Он в Лондоне. 7. Я Лена, а это Коля. Он мой брат. Ему 10 лет, а мне 12 лет. Мы из Петербурга. 8. Я ученик. Я в школе. 9. Мой брат —

художник. Он не инженер. 10. Моя сестра на работе. Она врач. 11. Он студент. 12. Вы студент? — Нет, я врач. 13. Моя сестра дома. 14. Мы не в школе. Мы дома. 15. Мой брат — ученик. Он в школе. 16. Ваша мама дома? — Нет, она на работе. 17. Ваш двоюродный брат дома? — Нет, он в школе. Он ученик. 18. Ваша сестра — учительница? — Нет, она студентка. 19. Твой папа на работе? — Нет, он дома. 20. Твоя сестра — машинистка? — Да. — Она дома? — Нет, она на работе. 21. Мой дедушка — ученый. 22. Моя мама — не учительница. Она врач.

Упражнение 158. Переведите на английский язык, употребляя глагол **to be** в Present Simple. **ОТВЕТЫ**

1. Меня зовут Катя. 2. Мне 14 лет. 3. Я русская. Я из Санкт-Петербурга. 4. Я ученица. 5. Мой любимый вид спорта — теннис. 6. Я интересуюсь музыкой. 7. Мой любимый предмет — английский язык. 8. Мой папа — программист. Он не интересуется политикой. 9. Моя мама — зубной врач. Она интересуется искусством. 10. Мы всегда заняты, но мы очень счастливы быть вместе. 11. Чья это ручка? — Это моя ручка. 12. Чья это книга? — Это ваша книга. 13. Чей это стол? — Это стол моего брата. 14. Чья это сумка? — Это сумка моей мамы. 15. Чей это карандаш? — Это карандаш моей сестры. 16. Это твоя тетрадь? — Да. 17. Это тетрадь твоего брата? — Нет, это моя тетрадь. 18. Где ваш стол? — Он посередине комнаты. 19. Где твоя ручка? — Она в моем кармане. 20. Где твоя тетрадь? — Она на столе. 21. Где твоя мама? — Она на работе. 22. Где твой брат? — Он в школе. 23. Где твоя сестра? — Она дома. 24. Чей это карандаш? — Это мой карандаш. — А где мой карандаш? — Он на столе. 25. Чьи это часы? — Это мои часы. — А где мои часы? — Они на столе.

**to be** в Present, Past, Future Simple Tenses. Скачать в формате .doc

Упражнение 159. Заполните пропуски соответствующей формой глагола **to be** в Present Simple. **ОТВЕТЫ**

1. Where ... you? — I... in the kitchen. 2. Where ... Fred? — He ... in the garage. 3. Where ... Lisa and John? — They .. at college. 4. ... you busy? — No, I ... not. Mike ... busy. He ... the busiest person I've ever met. 5. It ... ten o'clock. She ... late again. 6. How ... you? — I ... not very well today. — I ... sorry to hear that. 7. We ... interested in classical music. 8. Vera ... afraid of snakes. 9. My grandmother ... not nervous and she ... rarely upset. She ... the kindest person I've ever seen. My grandmother ... really wonderful. 10. I ... sorry. They ... not at the office at the moment. 11. Where ... the keys? — In your jacket. 12. What... the time, please? — Two o'clock. 13. It ... the biggest meal I've ever had. 14. Which sport do you think ... the most dangerous? 15. Chess and aerobics ... not as exciting as skydiving and figure skating. 16. Debt... the worst kind of poverty. 17. The game ... not worth the candle. 18. Do you have any idea where he ... ? 19. Used cars ... cheaper but less reliable than new cars. 20. What ... the weather forecast for tomorrow? 21. Art ... long, life .. short. 22. You ... the best friend I've ever had. 23. I don't remember what his telephone number ... . 24. Two heads ... better than one. 25. You ... right. That ... a lot of money! Coffee ... very expensive this week.

[Таблица спряжения глагола to be во всех временах. Скачать в формате .doc](#)

### **Изменение глагола to be (быть) в Past Simple Tense (Past Indefinite Tense)**

Утверждение	Отрицание	Вопрос
I was	I was not	Was I?
He was	He was not	Was he?
She was	She was not	Was she?
It was	It was not	Was it?
We were	We were not	Were we?
You were	You were not	Were you?
They were	They were not	Were they?

**Краткие ответы на вопросы с глаголом to be в**

## Past Simple Tense (Past Indefinite Tense)

Was I?	Yes, I was. — Да.	No, I was not. — Нет.
Was he?	Yes, he was. — Да.	No, he was not. — Нет.
Was she?	Yes, she was. — Да.	No, she was not. — Нет.
Was it?	Yes, it was. — Да.	No, it was not. — Нет.
Were we?	Yes, we were. — Да.	No, we were not. — Нет.
Were you?	Yes, you were. — Да.	No, you were not. — Нет.
Were they?	Yes, they were. — Да.	No, they were not. — Нет.

### Top

Упражнение 160. Заполните пропуски соответствующей формой глагола **to be** в Past Simple. **ОТВЕТЫ**

My aunt ... very depressed last Sunday. The weather ... terrible. It ... cold and rainy. Her husband ... not at home. He ... at hospital because he ... sick. Her children ... not at school. They ... not in the yard, they ... in the living room. The TV ... broken. The children ... not only upset, they ... very angry. The neighbours ... not happy because her children ... too noisy. The house ... not clean. The sink ... broken. There ... dirty dishes on the kitchen table and in the sink. There ... nothing in the fridge. There ... no vegetables for dinner, there ... no juice for her children. There ... not even bread in the house! She ... tired and hungry. She ... just exhausted.

Упражнение 161. Переведите на английский язык, употребляя глагол **to be** в Present или Past Simple. **ОТВЕТЫ**

1. Погода была прекрасная. Было тепло и солнечно. Мои дети были в школе, а мой муж был на работе. Я была в саду. Там было много красивых цветов. Это было в мае. Я была счастлива. 2. Я ученик. 3. Он летчик. 4. Она доктор. 5. Мы школьники. 6. Вы рабочие. 7. Ты рабочий. 8. Они ученики. 9. Я дома. 10. Он в школе. 11. Она в кино? 12. Мы в парке. 13. Они в театре? 14. Она молодая? 15. Он старый. 16. Она не старая. 17. Они сильные. 18. Она больна. 19. Вы

больны? 20. Он болен? 21. Я не болен. 22. Я был болен вчера. 23. Она не была больна. 24. Мы были в кино.

### Спряжение глагола to be (быть) в Future Simple Tense (Future Indefinite Tense)

Утверждение	Отрицание	Вопрос
I shall (will) be	I shall (will) not be	Shall (will) I be?
He will be	He will not be	Will he be?
She will be	She will not be	Will she be?
It will be	It will not be	Will it be?
We shall (will) be	We shall (will) not be	Shall (will) we be?
You will be	You will not be	Will you be?
They will be	They will not be	Will they be?

### Краткие ответы на вопросы с глаголом to be в Future Simple Tense (Future Indefinite Tense)

Will (shall) I be ?	Yes, I will (shall). — Да.	No, I won't (shan't). — Нет.
Will he be?	Yes, he will. — Да.	No, he won't. — Нет.
Will she be?	Yes, she will. — Да.	No, she won't. — Нет.
Will it be?	Yes, it will. — Да.	No, it won't. — Нет.
Will (shall) we be?	Yes, we will (shall). — Да.	No, we won't (shan't). — Нет.
Will you be?	Yes, you will. — Да.	No, you won't.— Нет.
Will they be?	Yes, they will. — Да.	No, they won't. — Нет.

Упражнение 162. Вставьте глагол **to be** в Present, Past или Future Simple. **ОТВЕТЫ**

1. The students ... in the Russian Museum. 2. Last month they ... in the Hermitage. There ... an interesting exhibition there. 3. In two weeks they ... in the Tretyakov Gallery. They... lucky. 4. My father ... a teacher. 5. He ... a pupil twenty years ago. 6. I ...a doctor when I grow up. 7. My sister ... not ... at home tomorrow. 8. She ... at

school tomorrow. 9. ... you ... at home tomorrow? 10. ... your father at work yesterday? 11. My sister ... ill last week. 12. She ... not ill now. 13. Yesterday we ... at the theatre. 14. Where ... your mother now? — She ... in the kitchen. 15. Where ... you yesterday? — I ... at the cinema. 16. When I come home tomorrow, all my family ... at home. 17. ... your little sister in bed now? — Yes, she ... 18. ... you ... at school tomorrow? — Yes, I ... . 19. When my granny ... young, she ... an actress. 20. My friend ... in Moscow now. 21. He ... in St. Petersburg tomorrow. 22. Where ... your books now? — They ... in my bag.

## Top

**Упражнение 163 Вставьте глагол to be в Present, Past или Future Simple. Ответы**

Ronald Frank ... a managing director of the First Bank of Kingsville on Main Street. He ... always on a business trip. Yesterday he ... in Geneva. Tomorrow he ... in London. Last week he ... in Chicago. Next week he ... in New Orleans. At the moment he ... in Amsterdam. In two hours he ... in the Hague. Three days ago he ... in Paris. At the end of his trip he ... usually very tired but happy. He ... with his family now. His sons ... so much excited. They have got new toys from their father. Everybody in the family ... very glad to see him at home again.

**Упражнение 164 Переведите на английский язык, употребляя глагол to be в Present, Past или Future Simple. Ответы**

1. Вчера они были в библиотеке. 2. Сейчас они в школе. 3. Завтра они будут в театре. 4. В данный момент его здесь нет. 5. В воскресенье он будет на концерте. 6. В прошлую субботу он был на стадионе. 7. Мой брат сейчас в школе. 8. Мой брат был вчера в кино. 9. Мой брат будет завтра дома. 10. Ты будешь дома завтра? 11. Она была вчера в парке? 12. Он сейчас во дворе? 13. Где папа? 14. Где вы были вчера? 15. Где он будет завтра? 16. Мои книги были на столе. Где они сейчас? 17. Моя мама вчера не была на работе. Она была дома. 18. Мой друг не в парке. Он в школе. 19. Завтра в три часа Коля и Миша будут во дворе. 20. Мы не были на юге прошлым летом. Мы были в Москве. 21. Завтра мой дедушка будет в деревне. 22. Когда твоя сестра будет

дома? 23. Ты будешь летчиком? — Нет, я буду моряком. 24. Моя сестра была студенткой в прошлом году, а сейчас она врач. — Ты тоже будешь врачом? — Нет, я не буду врачом. Я буду инженером. 25. Они не были в кино. 26. Они не в школе. 27. Они дома. 28. Вы были в парке вчера? 29. Он был в школе вчера? 30. Он был рабочим. 31. Она была учительницей.

Спряжение глагола to work (работать) в <b>Present Continuous Tense</b> ( <b>Present Progressive Tense</b> )		
(действие в процессе, совершается в тот момент, когда о нем говорят)		
Утверждение		Отрицание
I am working He is working She is working It is working  We are working You are working They are working		I am not working He is not working She is not working It is not working  We are not working You are not working They are not working
Вопрос	Краткий ответ - да	Краткий ответ - нет
Am I working? Is he working? Is she working? Is it working?  Are we working? Are you working? Are they working?	Yes, I am Yes, he is Yes, she is Yes, it is  Yes, we are Yes, you are Yes, they are	No, I am not No, he isn't No, she isn't No, it isn't  No, we aren't No, you aren't No, they aren't

**Упражнение 165.** Раскройте скобки, употребляя глаголы в **Present Continuous**.

## ОТВЕТЫ

- (NOW) 1. Timothy (to feed) his dog.  
 2. Mr. Jones (to clean) his yard.  
 3. Nancy (to paint) her kitchen.  
 4. Our neighbours (to wash) their car.



5. I (to wash) my hair.
6. Who (to fix) your sink?
7. What she (to do) now? — She (to dance).
8. The children (to brush) their teeth.
9. What he (do) at the moment? — He (to fix) his bicycle.
10. They (to have) a big dinner together.
11. The boys (to run) about in the garden.
12. I (to do) my homework.
13. John and his friends (to go) to the library.
14. Ann (to sit) at her desk. She (to study) geography.
15. A young man (to stand) at the window. He (to smoke) a cigarette.
16. The old man (to walk) about the room.
17. The dog (to lie) on the floor.
18. You (to have) a break?
19. What language you (to study)?
20. Who (to lie) on the sofa?
21. What they (to talk) about?
22. It still (to rain).
23. I (to open) an umbrella.
24. John (to play) computer games.

**Упражнение 166. Раскройте скобки, употребляя глаголы в Present Continuous.**

## **ОТВЕТЫ**

(NOW) It (not to rain) any more, it (to clear) up and the sun (to shine). The jazz band (to play) in the park. A lot of people (to listen) to the music and they really (to have) a good time. But they (not to dance) yet. There is a coffee shop there. Only seven people (to sit) there, and only five people (to wait) in the queue. Some people (to have) sandwiches and (to drink) coffee, tea or fruit juices. Boys and girls over there (to laugh) and (to make) a lot of noise. They (to play) games and Tom (to take) pictures. So what (to go) on?

**Top**

Упражнение 167. Переведите на английский язык, употребляя глаголы в Present

Continuous. **ОТВЕТЫ**

(СЕЙЧАС) 1. Я сижу в парке на скамейке и кормлю птиц. 2. Мама сидит на диване в гостиной и смотрит телевизор. 3. Это фотография моих друзей. Том играет на гитаре, а Джейн поет. 4. А здесь они танцуют на моем дне рождения. 5. Мы делаем упражнение. 6. Мы не купаемся. 7. Они играют во дворе? 8. Нина и Аня моют пол. 9. Коля помогает маме. 10. Ты помогаешь папе? 11. Моя сестра читает интересную книгу. 12. Они идут в школу. 13. Вы идете в школу? 14. Он работает? 15. Твоя бабушка идет в магазин? 16. Он покупает конфеты. 17. Что делает твоя сестра? 18. Где играют дети? 19. Почему ты смеешься? 20. Куда они идут? 21. Что несут эти мальчики? 22. Я читаю. 23. Он не пишет. 24. Мы не работаем. 25. Вы читаете? 26. Он спит? 27. Коля и Миша играют в футбол. 28. Катя играет на рояле. 29. Она не поет. 30. Моя сестра спит. 31. Папа пьет чай? 32. Твои родители пьют чай? 33. Я не сплю. 34. Она сидит за столом.

Спряжение глагола <i>to work</i> (работать) в <b>Present Simple Tense (Present Indefinite Tense)</b> (действие совершается обычно)		
<b>Утверждение</b>		<b>Отрицание</b>
Единственное число		
I work (3 л. ед. ч.) He works (3 л. ед. ч.) She works (3 л. ед. ч.) It works		I do not work (3 л. ед. ч.) He does not work (3 л. ед. ч.) She does not work (3 л. ед. ч.) It does not work
Множественное число		
We work You work They work		We do not work You do not work They do not work
<b>Вопрос</b>	<b>Краткий ответ -</b>	<b>Краткий ответ -</b>

	да	нет
Единственное число		
Do I work? (3 л. ед. ч.) Does he work? (3 л. ед. ч.) Does she work? (3 л. ед. ч.) Does it work?	Yes, I do Yes, he does Yes, she does Yes, it does	No, I don't No, he doesn't No, she doesn't No, it doesn't
Множественное число		
Do we work? Do you work? Do they work?	Yes, we do Yes, you do Yes, they do	No, we don't No, you don't No, they don't

**Упражнение 168. Раскройте скобки, употребляя глаголы в Present Simple. Ответы**

1. My working day (to begin) at seven o'clock. I (to get) up, (to switch) on the radio and (to do) my morning exercises. It (to take) me fifteen minutes. At half past seven we (to have) breakfast. My father and I (to leave) home at eight o'clock. He (to take) a bus to his factory. My mother (to be) a doctor, she (to leave) home at nine o'clock. In the evening we (to gather) in the living room. We (to watch) TV and (to talk). (USUALLY) 2. My sister (to get) up at eight o'clock. 3. She (to be) a schoolgirl. She (to go) to school in the afternoon. 4. Jane (to be) fond of sports. She (to do) her morning exercises every day. 5. For breakfast she (to have) two eggs, a sandwich and a cup of tea. 6. After breakfast she (to go) to school. 7. It (to take) him two hours to do his homework. 8. She (to speak) French well.

**Упражнение 169. Раскройте скобки, употребляя глаголы в Present Simple. Ответы**

(USUALLY) 1. Andrea Schatzmann, an exchange student from Switzerland, (to live) with the Connor family in San Francisco. She (to get) up at 7 am and (to take) a shower. She normally (not to have) breakfast. At half past seven she (to catch) the bus. Her first class (to start) at a quarter past eight. She always (to have) lunch at 12 o'clock in the cafeteria. The cafeteria food (to be) OK and it (to be) cheap too. Her

afternoon classes (to be) from 1.15 till 3.00 pm, so she (to be) at school all day. She usually (to have) dinner with the Connors at about 8.00. On Saturdays she (to have) lunch at the restaurant. Once a week, usually on Sunday mornings, she (to go) swimming. A few friends usually (to go) along, too. One of her friends has got a car, so he (to pick) them up and then he (to drive) them home. After swimming they often (to go) out for a pizza. On Saturday evenings she sometimes (to go) out with friends to a party or maybe to a concert. Sometimes she (to invite) friends to her house and they (to listen) to music and (to talk). Mr. and Mrs. Connor often (to take) them for a camping weekend to the seaside or to the mountains. From time to time she (to call) her family in Switzerland. They never (to talk) for very long because it (to be) expensive. She usually (to call) on Sundays because it (to be) cheaper then.

2. What time Andrea usually (to get) up? 3. When she (to catch) the bus? 4. She (to take) a shower in the morning? 5. She (to go) home for lunch? 6. When she (to go) swimming? 7. How she (to get) to the pool? 8. What she (to do) on Saturday evenings?

## Top

**Упражнение 170. Переведите на английский язык, употребляя глаголы в Present Simple.**

## ОТВЕТЫ

(ОБЫЧНО) 1. Я работаю. 2. Мы работаем. 3. Они не работают. 4. Вы работаете? — Да. 5. Он работает? — Нет. Он учится. 6. Мой брат не учится. Он работает. 7. Ты носишь очки? 8. Вы помогаете людям? 9. Он любит читать сказки? 10. Она любит играть на скрипке? 11. Моя сестра не читает книг. 12. Наша бабушка любит спать на диване. 13. Вы любите отдыхать в кресле? 14. Мы едим и пьем в кухне. 15. Мой брат не любит читать газеты. 16. Мы спим в спальне. 17. Мой брат спит на диване в жилой комнате. 18. Моя сестра одевается, стоя перед зеркалом. 19. Мой дядя пишет книги. 20. Мы пишем упражнения в школе. 21. Я трачу свои карманные деньги на мороженое. 22. Он читает все время и не любит смотреть телевизор.

Упражнение 171. Переведите на английский язык, употребляя глаголы в Present Simple.

## Ответы

1. Где ты живешь? — Я живу в Москве. 2. Когда у тебя каникулы? — В январе. 3. Что тебе больше всего нравится в школе? 4. Мой брат работает в больнице. Он врач. Он встает в двадцать минут восьмого. Он работает утром и днем. Вечером он не работает. Вечером он отдыхает. 5. Твоя сестра говорит по-французски? — Нет. Она говорит по-немецки, а ее муж говорит по-английски. 6. Когда вы встаете? — Я встаю без четверти семь. 7. Когда встает твой брат? — Он встает без двадцати восемь. — А твоя сестра тоже встает без двадцати восемь? — Нет. Мой брат ходит в школу, а моя сестра не ходит в школу. Она еще не ученица. Она встает в девять часов. 8. Он не моет руки перед едой. 9. Этот мальчик свистит в классе. 10. Он не играет ни на каком музыкальном инструменте. 11. Но мальчик играет в футбол и любит смотреть мультипликационные фильмы. 12. Он любит школьные каникулы, особенно летние каникулы. 13. День рождения у мальчика 31 декабря. 14. Он поэтому получает много подарков.

Упражнение 172. Переведите на английский язык, употребляя глаголы в Present Simple.

## Ответы

Мой дядя — инженер. Он очень занят. Его рабочий день начинается рано утром. Он встает в семь часов. Он умывается, одевается и завтракает. После завтрака он идет на работу. Он работает в институте. Он любит свою работу. Он женат. Его жена — врач. Она работает в больнице. Вечером она изучает французский язык. Она посещает курсы французского языка. Мой дядя не говорит по-французски. Он говорит по-русски и по-немецки. Он изучает английский язык. Вечером он посещает курсы английского языка. Сын моего дяди — ученик. Он ходит в школу. В школе он изучает английский язык.

## Сравните употребление Present Continuous и Present Simple

Упражнение 173. Раскройте скобки, употребляя глаголы в Present Continuous или в Present Simple. **Ответы**

1. I (to take) my sister to school now.	I (to take) her to school every day.
2. He (to help) his father now.	He (to help) his father very often.
3. At the moment they (to go) to the river for a swim.	They usually (to go) to the river for a swim.
4. She (to play) the violin now.	She (to play) the violin every day.
5. I (to read) now.	I (to read) every day.
6. He (to sleep) now.	He (to sleep) every night.
7. We (to drink) tea now.	We (to drink) tea every morning.
8. They (to go) to school now.	They (to go) to school every morning.
9. I (not to sleep) now.	I (not to sleep) in the daytime.
10. She (not to drink) coffee now.	She (not to drink) coffee after lunch.
11. We (not to watch) TV now.	We (not to watch) TV in the morning.
12. They (not to eat) now.	They (not to eat) at the lesson.
13. My mother (not to work) now.	My mother (not to work) at an office.
14. You (to work ) now?	You (to work) every day?
15. He (to play) now?	He (to play) in the afternoon?
16. They (to eat) now?	They (to eat) at school?
17. Your sister (to rest) now?	Your sister (to rest) after school?
18. What you (to do) now?	What you (to do) every morning?
19. What you (to read) now?	What you (to read) after dinner?
20. What they (to eat) now?	What they (to eat) at breakfast?
21. What your brother (to drink) now?	What your brother (to drink) in the evening?
22. Everybody (to have) a good time now?	Everybody (to have) a good time every Saturday?
23. She (to take) medicine now?	How often she (to take) medicine?
24. Where they (to go) now?	Where they (to go) on Sunday?
25. They (to speak) English now?	What language they usually (to speak)?

[Тор](#)

[Предыдущая страница: ПРЕДЛОГИ](#)

[Следующая страница: УПОТРЕБЛЕНИЕ ВРЕМЕН](#)

---

## Личные местоимения

Примечание:

в разговорной речи вместо вспомогательного глагола *shall* для обозначения *Future* очень часто используется *will*:

I will help you.

Все времена действительного и страдательного залога в таблице. Глагол to ask.

[Употребление времен. Таблицы изменения английских глаголов во всех временах.](#)

## Упражнения по английской грамматике для школьников

- [Артикль. Страницы: 1 , 2 , 3 , 4 , 5](#)
- [Образование множественного числа, притяжательный падеж имен существительных](#)
- [Местоимения some, any, no, every и их производные](#)
- [Much, many, \(a\) little, \(a\) few](#)
- [Степени сравнения прилагательных](#)
- [Предлоги](#)
- [Употребление времен](#)
- [Passive Voice](#)
- [Согласование времен. Косвенная речь.](#)
- [Вопросы и диалоги в косвенной речи.](#)
- [Инфинитив](#)

- Причастие
- Герундий
- Причастие, герундий и отглагольное существительное
- Сложное дополнение (Complex Object)
- Сложное подлежащее (Complex Subject)
- Условные предложения. Сослагательное наклонение после I wish
- Модальные глаголы: can, be able to, may, be allowed to
- Модальные глаголы: must, have to, to be to, need
- Модальный глагол should
- Модальные глаголы: can, to be able to, may, to be allowed to.
- Модальные глаголы: must, have to, be to, need.
- Must — may — might — в значении предположения.
- Сравнение must и to have to.
- Модальные глаголы cannot, can и could.
- Модальный глагол should.
- Сводные упражнения на модальные глаголы